

'El Cascanueces' llega al Auditorio para recaudar fondos para un hospital en África

AGUSTÍN ACHÚCARRO

VALLADOLID.- Con las entradas agotadas, la Fundación Schola y la ONG Harambee organizan hoy, a las 18.00 horas, un concierto en la Sala Sinfónica del Centro Cultural 'Miguel Delibes' para recaudar fondos para el Hospital Monkole de Kinshasa, que tiene previsto crear tres dispensarios materno-infantiles en barrios periféricos de la capital de la República Democrática del Congo. En este concierto intervendrán la Joven Orquesta Ciudad de Valladolid, el pianista Óscar Lobote, la Coral Capilla Clásica y el Joven Ballet de Píluca Farto, dirigidos por Ernesto Monsalve.

El programa, que estará formado por selecciones y adaptaciones de diversas obras clásicas, lo explica el director: «El concierto va a estar dividido en dos partes y en la primera vamos a interpretar la *Suite de El Cascanueces* de Tchaikovski, que la hemos dividido en tres bloques, entre los cuales van a intervenir el pianista Óscar Lobote y los narradores Juan Silverio, María Jesús Valero, Jerónimo Díez y Sara Aldonza; las partes con orquesta serán bailadas por el Ballet de Píluca Farto, que viene de León, y en las de piano irá la narración».

«Después -prosigue Monsalve-, interpretaremos el primer movimiento de la *Sinfonía de los Juguetes* -atribuida tanto a Leopoldo Mozart como a Edmund Angerer-, en la que nos acompañaran 6 niños que estudian en el Conservatorio, con los respectivos juguetes»

«En la segunda parte haremos algo parecido a lo de *El Cascanueces* narrando la Natividad de Jesús con los coros de la primera parte de *El Mesías* de Händel, así como el *Aleluya* y el *Amén*», concluye Monsalve.